

Communiqué du 9 janvier.

Chaque journée réserve son lot de surprises. Deux inscriptions viennent compléter le tableau masculin en Arc Classique et pas des moindres. Deux coréens dont l'histoire sportive est liée à la France. HONG Sung Chil est le champion du monde Fita 99, titre conquis à Riom. CHUNG Jae Hun est plus familier car deux fois vainqueur du tournoi de Nîmes. Ces belles performances n'occupent que quelques lignes d'un palmarès fourni, vice champion olympique en 92 battu par un français, S Flute, il est champion du monde Fita 13 ans plus tard à Madrid et à gagné entre temps le titre individuel en salle en 97. Ces deux professionnels prouveront sans aucun doute qu'il ne faut pas les conjuguer au passé. Dans cette jungle de champions bien courageux sera celui qui se risquera aux pronostics.

Communiqué sur les postulants pour Pékin.

Si parmi les nombreux athlètes internationaux présents à Nîmes certains ont encore besoin avec leur pays de gagner leur quota olympique pour d'autres les jeux sont déjà en ligne de mire.

Les archers que nous présenterons ci-dessous ne visent pas simplement une participation aux JO mais une réussite sportive à cette compétition. Pour eux la réussite passera par une médaille qui leur paraît accessible au regard de leurs résultats 2007 ou antérieurs.

Chez les hommes l'italien Galiazzo Marco en tant que champion olympique tentera de conquérir une nouvelle médaille. Des places d'honneur acquises lors des manches de coupe du monde confirment qu'il reste un candidat à sa succession. Son collègue Frangilli Michele avec une victoire en coupe du monde cette année s'inscrit à nouveau sur la liste des outsiders. Champion du monde en 2003 il avait été perturbé dans sa préparation pour 2004 et avait raté ses JO. Magnus Pettersson déjà médaillé en 96 sera encore parmi les postulants aux médailles. Son titre européen en 06 confirme qu'il reste compétitif et présent sur les grands événements. Si les deux représentants coréens ont déjà été champions du monde et vice champion olympique en plus pour CHUNG Jae Hun, la concurrence nationale leur barrera probablement la route de Pékin.

Chez les femmes deux des représentantes polonaises nourrissent des ambitions pour Pékin. Justyna Mospinek (actuelle n°6 mondiale) avec sa seconde place aux pré-olympiques dans une compétition relevée sera une candidate à une médaille. Cette performance est consolidée par plusieurs places dans les 8ères en coupe du monde. Malgorzata Cwienczek (actuelle n°8 mondiale) avec deux podiums sur ses deux dernières compétitions internationales (Coupe du monde et pré_olympique) sera elle aussi parmi les postulantes. L'américaine Nichols est régulièrement placée sur les grandes échéances. Son classement mondial de 11^{ème}, sa 4^{ème} place des derniers championnats du monde en font une des outsiders pour une médaille à Pékin.